

Dentiste :

La bouche est la première entrée pour les infections.

Importance de consulter assez tôt pour avoir accès aux soins car la dentition est essentielle pour la nutrition.

S'il y a besoin de prothèse, il faudra la placer avant que certaines personnes ne la refusent à cause de la maladie.

Il existe des techniques pour accompagner le patient à accepter les soins dentaires.

Il existe aussi un réseau de dentistes à domicile (DOMIDENT)

Domident est **un réseau de chirurgiens-dentistes libéraux, volontaires d'Occitanie** qui vont apporter les soins à domicile pour les personnes âgées, ayant des problèmes de mobilité ou des troubles cognitifs.

05 34 43 50 82

Possibilité également d'aller à l'Hôpital Hôtel Dieu au service de Gériatrie demander une consultation.